
Zum Tagesordnungspunkt 6 merkt Herr Böckenhauer an, dass der Vorschlag, bei sicher refinan-
zierten Stellen auf eine Beschlussfassung im Ausschuss zu verzichten und im Nachgang darüber 
zu informieren, im Protokoll fehle. Herr Jahner ergänzt, dass so der Hauptausschuss dieses The-
ma nicht behandeln konnte. 
 
Frau Milkert weist darauf hin, dass sie noch als Bürgerschaftsmitglied aufgeführt wurde, aber 
bereits seit der Ratsversammlung am 07.06.2016 als Ratsfrau verpflichtet ist. 
 


